

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Keputusan Pembelian dan Kepuasan Konsumen Telur Ayam Ras Di Pasar Cikurubuk Kota Tasikmalaya”.

Skripsi ini dibuat sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis menyadari bahwa keberhasilan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Terutama kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P., selaku Ketua Komisi Pembimbing dan kepada Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si., selaku anggota komisi pembimbing yang sudah membimbing, memberikan masukan dan saran serta memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Dedi Darusman, Ir., M.Sc., selaku ketua penguji, Hendar Nuryaman, S.P., M.P., selaku anggota penguji, dan Suyudi S.P., M.P., selaku penelaah yang sudah memberikan masukan dan saran demi kelancaran dalam penulisan skripsi ini. Faqihuddin S.P., M.P. Sebagai Dosen Wali yang telah membimbing penulis selama melaksanakan perkuliahan. Tidak lupa kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. Selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M. P. Selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta seluruh dosen dan civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang selalu membantu penulis selama perkuliahan dan proses penulisan skripsi.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada semua responden telur ayam ras di Kota Tasikmalaya yang telah membantu penelitian ini dengan meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner penelitian. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Para Pengurus UPTD Pasar Cikurubuk Kota Tasikmalaya atas dukungan dan kebijaksanaanya selama penulis melaksanakan penelitian ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga

besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2018 yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta seluruh teman-teman lainnya yang memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Teristimewa untuk kedua orang tua penulis Ayahanda tercinta Ade Suhendar dan Ibunda tercinta Susanna Agustina alm. Serta Adik – adik tersayang Yogi Adiputra, Elsa Maharani, Andika Prasetya dan Reyhan Alfarizki terima kasih atas segala pengorbanan, perhatian dan kasih sayang serta dukungan moril maupun materil beserta do'a yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi penulisan maupun dalam penyampaian isi. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kemajuan di masa yang akan datang. Demikian skripsi ini dibuat, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

Tasikmalaya, Desember 2022

Penulis